



Descartan alerta en nota soberana

Por Alina archundia

alina.archundia@razon.com.mx

EL PAQUETE ECONÓMICO 2024 propuesto por el Ejecutivo envía señales diferentes en el sentido de incrementar el endeudamiento, pero no implica una alerta inmediata en la calificación soberana de México, aseguró el director general adjunto de Análisis Económico de HR Ratings México, Ricardo Gallegos.

La Secretaría de Hacienda propuso un déficit fiscal (gastos mayores que ingresos) de 4.9 por ciento del PIB, el más alto de los últimos 36 años.

También planteó que el Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público, el llamado endeudamiento ampliado, pase de 46.5 a 48.8 por ciento del PIB, es decir, de 14.86 a 16.79

PARA HR RATINGS, el endeudamiento propuesto para 2024 manda señales encontradas, pero no es un riesgo de corto plazo para la calificación crediticia del país.

Eltip

billones de pesos del 2023 a 2024. Al respecto, el especialista expuso que sería preocupante que esta situación permaneciera en el tiempo, "eso sí podría empezar a levantar las alertas".

En conferencia de prensa, dijo que, ante este escenario, es necesario estar atentos a las decisiones de política pública de la siguiente administración.

Por otra parte, aseguró que las obras emblemáticas de infraestructura de la actual administración estarán conclui-

das antes del cambio de Gobierno. "Al menos eso es lo que deja ver el proyecto de presupuesto para 2024, que fue presentado a inicios de este mes", apuntó.

Ello, dijo, puede considerarse como una buena noticia, en comparación con gobiernos anteriores que dejaron varios proyectos inconclusos.

En su oportunidad, el director general de Análisis de HR Ratings, Felix Boni, consideró que, "en general, son buenos proyectos que pueden dejar buenos frutos en términos de la infraestructura industrial y de turismo".

Al hacer un balance de la actual administración, Félix Boni indicó que hay diferentes formas de calificar el desempeño del presidente Andrés Manuel López Obrador, pero en materia económica, "puede ser positivo".